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1.INTRODUÇÂO 

Observando o cenário atual, a prática de esporte como lazer e entretenimento tem 

sido, uma válvula de escape para liberar o estresse, principalmente neste período de 

estudante no ensino superior. Os jogos integrados, administrado e conduzido pelos 

alunos do sétimo período do curso de Educação Física da Universo/BH, a partir da 

atividade da disciplina de estágio supervisionado do bacharelado, tem como principal 

objetivo, conectar o acadêmico ao esporte, fazer com que ele tenha um tempo de 

relaxamento ativo praticando uma atividade física do seu pleno gosto, e, 

principalmente, fazer com que aconteça uma grande socialização e inclusão no meio 

estudantil, proporcionando que aconteça um trabalho em equipe dentro do esporte e 

extra partida.  

O Objetivo deste relato de experiência é trazer uma contribuição apontando algumas 

dificuldades, mas também compartilhando os bons frutos que os alunos puderam 

colher destes jogos. Olhando do ponto de vista da organização coletiva é um ponto 

muito difícil de se tratar, pela necessidade de participação e comprometimento de 

muitas pessoas ao mesmo tempo. Este relato, tem também o objetivo de identificar se 

houve realmente uma integração entre os alunos, e se os jogos realmente 

funcionaram como um estimulante social para eles.  

 

2.DESENVOLVIMENTO 
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Na primeira reunião em sala de aula estabelecemos os esportes que seriam 

abordados nos jogos, sendo eles, o fut7, basquete de trio, voleibol, sorvebol, peteca 

e a natação, junto à professora da disciplina Aida, concluímos que esses são esportes 

chaves para gerar interesse no pessoal e para ser realizado o maior comprometimento 

dos alunos organizadores.   

Ainda durante essa reunião, decidimos fazer uma troca, e encaixar a queimada no 

lugar do basquete de trio. A queimada é um esporte tão dinâmico quanto o basquete, 

porém, atrairia mais público e é abrange mais pessoas em uma só partida, 

praticamente, o triplo de pessoas de uma só vez e por ser uma modalidade de fácil de 

jogar não requerendo muitas habilidades específicas como o basquete. Ficando 

estabelecidos o fut7 (futebol society), o sorvebol e voleibol (no ginásio), a natação (na 

piscina olímpica) e a queimada e a peteca (na quadra aberta).  

Logo após essa reunião, nós começamos a divulgação em massa dos jogos. A fim de 

gerar interesse nos alunos, apresentamos a proposta dos jogos, informamos a data 

de realização, no caso dia 13/05/2023 e os informamos dos benefícios de participar 

dos jogos. Apresentamos tanto os benefícios sociais e lúdicos, quanto os benefícios 

que cada um teria no curso se participasse.  

Poucos dias após o primeiro momento de divulgação ter acontecido, começaram as 

inscrições dos jogos. As inscrições inicialmente foram meio mornas, só que depois 

alavancaram e os atletas aderiram bastante.  O esporte que teve mais adeptos foi o 

fut7, até mesmo pela cultura maior do brasileiro com o futebol, porém, todos tiveram 

bastante inscrições e foram bem aderidos.   

Chegado o dia do evento, toda a estrutura montada e tudo correndo como havia 

programado, muitos atletas presentes, e nós organizadores (a maioria) com 

comprometimento total com o evento, pois tinha-se a certeza de que o bom 

andamento dele estava sob a responsabilidade e comprometimento de cada um. A 

maioria chegou no horário combinado, as estruturas, tanto das quadras, quanto do 

campo (para o fut7) foram bem montadas, porém as primeiras partidas atrasaram um 

pouquinho, devido ao atraso dos próprios atletas.   

Começando os jogos, tudo foi resolvido. A interação dos organizadores com os atletas 

foi ótima, e todas as relações ficavam bem claras entre ambos, independente do 

assunto. As decisões dos árbitros/organizadores na maioria das vezes eram 



     

  

respeitadas, com exceção do futebol, que em tem em sua essência a reclamação 

excessiva, independente da situação.   

 

3.CONCLUSÃO 

Finalizados os jogos, tira-se uma lição disso tudo. O esporte é essencial na vida do 

ser humano, independente do objetivo. A organização do evento pode ser considerada 

nota 10, visto que todos os protocolos, de todos os esportes, foram cumpridos. Um 

ponto positivo na organização, foi justamente a destreza em organizar as partidas 

como elas deveriam acontecer, e a “qualificação” dos árbitros das partidas. Já agora 

um ponto negativo na organização foi o comprometimento somente da maioria dos 

alunos em organizar. A maioria se comprometeu, mas não foram todos.  

Na próxima realização, um ponto importante a ser levado em consideração, é divulgar 

mais. É crucial que os jogos sejam divulgados nas redes sociais, tanto da faculdade, 

quanto dos alunos. Hoje em dia, a rede social é o maior meio de veicular algo á 

alguém.  O comprometimento dos atletas foi maravilhoso, visto que tiveram muitas 

equipes presentes, de todos os esportes.  

Os jogos exercem o poder de estimular a vida social e a atividade construtiva do ser. 

Este trabalho foi realizado pelos acadêmicos do curso de Educação Física 

Bacharelado na disciplina de Estágio Supervisionado 3 na área de gestão 

administração e marketing esportivo.  


